
Sehr geehrter Herr Klien, 
  
vielen Dank für Ihre Anfrage. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass es bei der 
Vielzahl der hier täglich eingehenden Anfragen und Anregungen zum Corona-
Geschehen (COVID 19) zurzeit nur eingeschränkt möglich ist, zeitnah zu antworten. 
Auch eine Einzelfallberatung ist zurzeit nicht leistbar. 
  
Die Politik - und damit dem Entscheidungsträger - versucht eine Balance zwischen 
dem Schutz der Bürger und dem Allgemeinwohl zu finden. Dabei muss auch immer 
auf ein Funktionieren der Gesellschaft geachtet werden. Ich kann Ihnen mitteileilen, 
dass die zentralen Aussagen und Probleme der Eingaben aber der Politik gespiegelt 
werden.  
  
Ich habe Ihre Argumente weitergegeben. Bitte bleiben Sie und Ihre Angehörigen 
gesund. 
  
  
Beachten Sie bitte:  

Die Landkreise und kreisfreien Städte legen in best immten Fällen durch 
öffentlich bekannt zu gebende Allgemeinverfügung we iterführende und ggfs. 
einschränkende Regelungen fest.  

  
Alle von hier gegebenen Auskünfte erfolgten auf der  Grundlage der geltenden 
Coronaverordnung. Wie sich die Rechtslage weiter da rstellen wird, ist nicht 
absehbar, da dies maßgeblich von der weiteren Entwi cklung des 
Infektionsgeschehens abhängen wird.  

  
Mit freundlichen Grüßen 

Im Auftrage 

  
Michael Lehrmann 

  
  

 

 


